

1.	<b>Record Nr.</b>	UNIORUON00395674
	<b>Titolo</b>	Aristotle's poetics and English literature : a collection of critical essays / edited and with an introduction by Elder Olson
	<b>Pubbl/distr/stampa</b>	Chicago ; London, : University of Chicago Press, c1965
	<b>Descrizione fisica</b>	XXVIII, 236 p. ; 21 cm.
	<b>Disciplina</b>	801.950924
	<b>Soggetti</b>	Aristotele - Metafisica
	<b>Lingua di pubblicazione</b>	Inglese
	<b>Formato</b>	Materiale a stampa
	<b>Livello bibliografico</b>	Monografia
2.	<b>Record Nr.</b>	UNINA9910495910203321
	<b>Autore</b>	Cadilhon Francois
	<b>Titolo</b>	Les montesquieu après Montesquieu : Tenir son rang du xviiie au début du xxe siècle / / François Cadilhon
	<b>Pubbl/distr/stampa</b>	Pessac, : Maison des Sciences de l'Homme d'Aquitaine, 2019
	<b>ISBN</b>	9782858925957 285892595X
	<b>Descrizione fisica</b>	1 online resource (332 p.)
	<b>Altri autori (Persone)</b>	MontesquieuAlexandre de
	<b>Soggetti</b>	History noblesse succession République française histoire héritier philosophie vie privée famille fortune
	<b>Lingua di pubblicazione</b>	Francese
	<b>Formato</b>	Materiale a stampa

**Livello bibliografico****Sommario/riassunto****Monografia**

Alors que le château de La Brède est connu dans le monde entier, les héritiers du philosophe ne surent jamais trop quoi en faire. La rentabilité de la propriété était insuffisante pour permettre de tenir un rang de plus en plus difficile à assumer. De la fin du xviiie siècle à la veille de la Première Guerre mondiale, l'emprise des femmes est spectaculaire. Ce sont les épouses, les mères ou les filles qui souvent par correspondance négociaient les mariages, imaginaient les successions et au besoin géraient les domaines. Au-delà d'une unité familiale incertaine, les Montesquieu, qui évitaient de trop facilement diffuser les œuvres inédites de leur ancêtre, avaient investi une partie de leur fortune dans des affaires trop risquées et après l'indépendance d'Haïti exigeaient le remboursement des plantations de leurs parents. Les Montesquieu héros de l'indépendance américaine n'aimaient pas les Américains et la République française mais n'hésitèrent pas à combattre et à mourir pour la Patrie en 1870 et en 1914. L'histoire des Montesquieu c'est sans doute celle de toute une partie de la noblesse française.